



## 令和5年（2023年）のスタートです



令和5年（2023年）になりました。それぞれに、「抱負」や「夢」、「目標」などをもっていることでしょう。学校での様子に目を向けてみます。

これまで、多くの来校された方から「落ち着いている学校ですね」「みんな静かに学習していますね」「よくお話を聞く素直な子どもたちですね」という言葉を聞かせていただいています。落ち着いた環境のもと、やるべきことをきちんとこなしている、またそれが当たり前となり、校風にまでなっていると感じています。

新年にあたり、我々教職員一同もこのような荏原っ子たちを全力で支援していきたいと、強く思っているところです。本年もどうぞよろしくお願いたします。

### 今年の干支は「癸卯（みずのとう）」

今年の干支は「癸卯（みずのとう）」です。「癸」は雨や露、霧など、静かで温かい大地を潤す恵みの水を表していて、十干の最後にあたる癸は、生命の終わりを意味するとともに、次の新たな生命が成長し始めている状態を意味しているそうです。また、「卯」は穏やかなうさぎの様子から安全、温和の意味があり、うさぎのように跳ね上がるという意味があるそうです。卯年は何かを開始するのに縁起がよく、希望があふれ、何事も好転するよい年になると言われています。また、癸卯の年（2023年）は、「癸」と「卯」の組み合わせから、これまでの努力が実を結び、勢いよく成長し飛躍するような年になると考えられます。

そこで、荏原小学校のみんなにもがんばって、勢いよく成長してほしいことが2つあります。1つめは、今よりもっとあいさつをしたり、自分の考えを大きな声で発信したりしてほしいと思います。遠慮せずに、より「自己表現」してほしいと思います。2つめは、習ったことを生かして自分でしっかり考え、「自己解決」してほしいと思います。



「春の七草」全部言えるといいね！

〇〇 , 〇〇〇 , 〇〇〇〇 , 〇〇〇〇

〇〇〇〇〇 , 〇〇〇 , 〇〇〇〇 春の七草

### 令和4年度3学期スタート

今日から3学期がスタートしました。3学期に学校に登校する日数は、始業式を行った今日を入れて、1・2年生51日、3～5年生52日、6年生50日です。3学期は日数が少ない上、1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言われるほど、あっという間に月日が過ぎ去っていくかもしれません。

なお、本日の始業式では、全校児童に対して、次のような話をしました。

〇多くのいろいろな立場の方がみんなのことを誉めてくださっています。特に「落ち着いて学校生活を送っているところ」「お互いに優しく接しているところ」がすばらしいとのこと。3学期もがんばりましょう。

〇3学期はその学年のまとめの学期です。6年生は中学生になる心構えと準備を、5年生は最高学年になる心構えを、そして全員、次の学年でいいスタートが切れるようしっかりがんばりましょう。今の学年で分からないことを残さないようにしましょう。

〇3学期は学校に来る日が50日くらいです。1日1日を大切にしましょう。

（校長 田井 徳彦）